



Comunicado 58/2024

Construir confianza con la sociedad es prioridad: Fiscal

En la explanada del Edificio Central, se realizó la presentación de mandos ante el Fiscal General del Estado, Víctor Antonio De Jesús Hernández, para refrendar el compromiso de continuar el trabajo institucional, bajo su liderazgo.

En representación de las más de mil 600 personas, 6 mujeres y 3 hombres expusieron ante el titular de este organismo autónomo un reporte de las y los integrantes de cada área de esta institución, tanto a nivel operativo como administrativo.

En su primer mensaje oficial ante el personal de la institución, tras su designación por parte de la LX Legislatura del Estado de Querétaro el pasado 23 de agosto del presente año, para desempeñarse en el periodo 2024-2033, el Fiscal General señaló su respaldo y su visión de continuar colocando a la entidad como líder en materia de procuración de justicia.

“Tengo claro que se recibe una institución sólida, fuerte, disciplinada que ha sido reconocida nacional e internacionalmente mediante evaluaciones objetivas por sus resultados (...) que no hubieran sido posibles si no fuera por ustedes”, indicó.

El Fiscal también remarcó que el objetivo principal e inmediato es construir la confiabilidad mutua entre la institución y la sociedad, por lo que instruyó a que los esfuerzos vayan enfocados a cumplirlo.